

El PRD confía en el “punch” de Castillo

Escrito por Muralsonorense.com
Domingo 07 de Abril de 2024 18:08

+ Lo registra para competir por la alcaldía de Empalme; no habrá alianza con el PAN y el PRI

EMPALME, Son., 7 de abril de 2024.- El exboxeador José Luis Castillo brilló en los cuadriláteros y su “punch” lo encumbró como monarca mundial de los pesos ligeros, dejando una exitosa historia en el ánimo de los aficionados al arte de fistiana.

Hoy, el PRD lo registró como su candidato a la alcaldía de este Municipio, aprovechando la prórroga aprobada por la autoridad electoral para completar los registros.

Castillo, quien en Las Vegas dio una de las mejores peleas del siglo con el estadounidense Floyd Mayweather, ya fue diputado local por Empalme bajo las siglas priístas, y en el pasado sexenio estatal se le ofreció dirigir el deporte sonoreense, pero no se concretó el paso.

Ahora buscará la Presidencia Municipal al considerarse en las encuestas internas, que daría el mejor resultado de las opciones manejadas.

El paso confirma también la disolución de la Alianza por México en empalme, donde el PRI registrará candidatura propia, al parecer a Rosy González, dirigente de la Fundación Colosio y regidora local, ante la obligación legal de género, como ocurrirá con el PAN, que debió desechar el nombre de un empresario local y este mediodía planeaba registrar a la activista local Bety Meza.